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OBJETO DE LA REUNIÓN 
(REALICE UNA BREVE DESCRIPCIÓN DEL OBJETO DE LA REUNIÓN). 

Se realiza reunión interinstitucional No 3, para mostrar los avances realizados por cada entidad en 

el desarrollo del plan para la atención prioritaria al déficit hídrico del PEDH Tibanica (PAP-

Tibanica) en el marco del Decreto 494 de 2014 "Por medio del cual se declara el Estado Crítico o 

Alerta Naranja en el Parque Ecológico Distrital de Humedal Tibanica y se dictan otras 

disposiciones". 

 

TEMAS TRATADOS 
(RELACIONE BREVEMENTE CADA UNO DE LOS TEMAS TRATADOS) 

 

1) Orden del día 

2) Compromisos pendientes de la mesa del 14 de enero de 2015 

3) Presentación de los avances por cada entidad 

 

 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 
(REALICE UN BREVE RESUMEN DEL DESARROLLO DE LA REUNIÓN). 

1. Orden del día 

 
Se inicia la reunión dando a conocer el orden del día. Se revisaron los compromisos pendientes 
dejados en la reunión anterior los cuales se incluyen y retroalimentan a continuación: 
 
2. Compromisos pendientes de la mesa del 14 de enero de 2015 

 
a) Cada una de las entidades alimentará la matriz del plan con la información 

financiera que permita cuantificar los esfuerzos realizados en cada una de las 
acciones contempladas en la alerta naranja. La SER-SDA pasará a las entidades la 
estructura del plan para que éste sea diligenciado por cada una.  

 
Al respecto la subdirección de ecosistemas y ruralidad de la secretaría distrital de ambiente (SER-
SDA) comenta que  a la fecha la mayoría de las instituciones han entregado la tabla diligenciada, 
sin embargo quedan pendientes las entregas por parte de la Empresa de acueducto, alcantarillado 
y aseo de Bogotá (EAB), incluido lo realizado por medio de los convenios con Aguas de Bogotá 

               DEPENDENCIA/PROCESO:         Despacho - SER                            

ACTA  DE REUNIÓN 

                               REUNIÓN INTERNA___                            REUNIÓN EXTERNA_X__ 

FECHA  
DIA MES AÑO HORA DE INICIO HORA DE TERMINACIÓN 

18 02 2015 09:00 11:00 
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DESARROLLO DE LA REUNIÓN 
(REALICE UN BREVE RESUMEN DEL DESARROLLO DE LA REUNIÓN). 

(AB) y Jardín Botánico de Bogotá José Celestino Mutis (JBB), tampoco se cuenta con los datos del 
Instituto de desarrollo urbano (IDU). A esto el despacho reitera la importancia de tener estos 
datos para mostrar que el distrito si está disponiendo recursos para la ejecución de la alerta 
naranja por lo que solicita se haga llegar la información restante por parte de las entidades y 
subdirecciones de la SDA. 
 

b) La SDA recuperará sistemáticamente la información acerca de su posición en las 
intervenciones realizadas por la EAB en el Humedal Tibanica, específicamente en las 
obras de reconformación hidrogeomorfológica. 

La SER-SDA comenta que se recuperaron los archivos que contienen la información sobre la 
ejecución de las acciones enmarcadas en la alerta naranja (Decreto 203/2003). Por otra parte es 
fundamental que la Subdirección de control ambiental al sector público (SCASP) y la Subdirección 
de recurso hídrico y del suelo (SRHS) recuperen la información histórica contenida en cada 
dependencia. 
 

c) La Alcaldía de Soacha indagará sobre el oficio entregado a la escombrera El Vinculo 
para la disposición de escombros en el PEDH Tibanica. 

La Alcaldía de Soacha señala que en el mes de diciembre se envió el oficio a la escombrera, este 
fue devuelto debido a que la compañía de correo no encontró personal en la escombrera. Sin 
embargo posteriormente se entró en contacto con la escombrera y se concluyó que la Alcaldía de 
Soacha suministrará unos vales de autorización de recibo del escombro que se vaya a sacar del 
parque ecológico distrital de humedal (PEDH) Tibanica, para lo cual tan solo es necesario 
confirmar las fechas en las que se va a disponer y las cantidades. La SER-SDA solicitó que de este 
avance se tenga un soporte oficial. 
 

d) La EAB indagará sobre la funcionalidad de los cinco (5) hidrantes identificados en el 
área de influencia del humedal. (Este proceso se está gestionando con la UAECOB). 

Este compromiso está pendiente. 
 

e) La Alcaldía de Bosa enviará a los participantes copia del acta de visita de la 
contraloría al humedal. 

La alcaldía de Bosa el día 17 de febrero hizo envío del acta en mención, se enviará a los 
participantes de la mesa vía correo electrónico. 
 

f) La Secretaría de Gobierno (SDG) buscará el apoyo con dispositivos de comunicación 
para los operarios del humedal por medio del fondo de vigilancia y seguridad. 

Aunque no hubo presencia del representante de la SDG, el despacho solicitó a la SER-SDA que 
desde esta subdirección se solicite al fondo de vigilancia y seguridad (dirigido a Ana Posada) la 
dotación de 15 avanteles (uno para cada humedal). Para fortalecer las líneas de comunicación al 
interior de los humedales. 
 

g) La policía ambiental entregará un mapa de cada humedal con los datos necesarios 
para mejorar la respuesta dentro de los PEDH. 
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DESARROLLO DE LA REUNIÓN 
(REALICE UN BREVE RESUMEN DEL DESARROLLO DE LA REUNIÓN). 

En el marco de la mesa interinstitucional para la construcción conjunta de los planes operativos 
de seguridad de los humedales de Bogotá, la policía entregó la información de los cuadrantes que 
actúan en cada humedal. Para el caso de Tibanica, el cuadrante 23 tiene jurisdicción en esa zona. 
Sin embargo es necesario que se articule el proceso con la policía de Soacha.  
 

h) La EAB identificará la condición actual de los colectores de aguas lluvias que llevan 
agua al humedal. 

Este compromiso está pendiente. 
 

i) La SER-SDA solicitará a Alcaldía de Soacha el informe de avance en el control de 
semovientes a la fecha así como los datos de los propietarios que habitan en Bosa y 
sus caballos. 

La alcaldía de Soacha continúa avanzando en el proceso y entregará este insumo la primera 
semana de marzo. 
 

j) La OPEL solicitará a SDG la entrega de las comparenderas necesarias para la policía 
de la localidad de Bosa. 

La OPEL indagará sobre el avance al respecto con la SDG y Policía. De no existir un avance, se 
remitirá un oficio a Juan Ballestas y Claudia Campo solicitando las comparenderas suficientes. La 
SCASP indagará sobre el estado del oficio enviado a SDG sobre las comperenderas. 
 

k) La SER, OPEL y PIRE realizarán la gestión con el apoyo de AB, JBB e IDEPAC para la 
realización de la jornada de capacitación con la comunidad. 

El próximo 28 de febrero a las 8:00 a.m. en la administración del PEDH Tibanica, se realizará la 

capacitación con la comunidad de Bosa sobre prevención de incendios forestales, la jornada será 

de medio día y la convocatoria se está coordinando desde el Grupo PIRE (Plan institucional de 

respuesta a emergencias)–SDA con el apoyo de la SER-SDA, la EAB por medio del contrato 

0979/2013 con AB y el convenio con JBB 0967/2013, el equipo humano de la unidad 

administrativa especial cuerpo oficial de bomberos de Bogotá (UAECOB) y el IDIGER. 

3. Presentación de los avances por cada entidad 

3.1.  Alcaldía de Bosa 
•       Actualización de diseños,  Cerramiento refugio 1,  Cerramiento perimetral y Cronograma 
 

Se continua la reunión con la revisión en los avances realizados por el contratista AMCI ingenieros 
en la actualización de los diseños. La alcaldía de Bosa entregó el 17 de febrero de 2015 el informe 
de avance en la revisión realizada por el contratista a la información entregada por la EAB y el 
cronograma. El contratista se encuentra realizando los estudios de suelo para verificar que sea 
posible intervenir el jarillón ya que se evidencia su deterioro por lo cual el cerramiento perimetral 
está supeditado a estos estudios, para así evitar cualquier riesgo al intervenirlo. En cuanto a los 
cerramientos perimetrales se inició la instalación del cerramiento del refugio 1 y posteriormente 
se realizarán los cerramientos de aproximadamente 60 m por el sector Manzanares. La alcaldía 
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DESARROLLO DE LA REUNIÓN 
(REALICE UN BREVE RESUMEN DEL DESARROLLO DE LA REUNIÓN). 

también asegura que se han presentado inconvenientes expresados por AMCI Ingenieros debido a 
que no se encontraron los puntos de amarre o de referencia suministrados por la EAB-ESP para 
realizar la verificación topo batimétrica. A su vez el despacho considera que para que no se 
presenten este tipo de situaciones es pertinente que se vincule a la SDA y a la EAB en el proceso de 
actualización de diseños. La alcaldía de Bosa menciona que este tema está en conocimiento del 
contratista y se planea realizar los acercamientos entre estas entidades. 
 
La SER-SDA menciona que se realizó el pasado 12 de febrero de 2015 con personal de conceptos 
técnicos y en compañía de la SCASP para revisar el estado del jarillón. Al respecto saldrá un 
concepto técnico en donde se recomienda no intervenir el jarillón para el cerramiento, así mismo, 
no es recomendable habilitar el mismo para el tránsito de vehículos debido al estado de deterioro 
evidenciado, lo cual supondría un riesgo para su estabilidad. Por esta razón se recomienda 
abordar el tema del cerramiento buscando otras alternativas para su ubicación. 
 
Con base en esta situación, la Dra. Susana Muhamad recomendó llevar a cabo una mesa técnica 
en donde esté presente EAB, SDA, AMCI, Alexander Medina (Interventoría)  y Alcaldía  local de 
Bosa ya que la etapa de actualización de diseños es la más importante, por lo cual no es suficiente 
que la SDA y la EAB envíen observaciones. Es necesario que se tenga una concertación 
interinstitucional. Se plantea la realización de esta mesa para el lunes 23 de febrero de 2015 a las 
2:30 en las instalaciones de la alcaldía de Bosa para tocar este tema. 
 
La SER-SDA comenta que aunque desde el día de ayer 17 de febrero se tiene el cronograma, la 
adecuación del cerramiento se inició a finales de enero y sin cronograma no ha sido posible 
gestionar a la fecha el acompañamiento de la policía. La alcaldía de Bosa comenta que la 
seguridad de los equipos se encuentran contemplados dentro del contrato 144/2014. 
 

3.2. SER-SDA Informe de gestión primer trimestre de alerta naranja 
 
La Dra. Susanna Muhamad pregunta sobre la situación del humedal según lo evidenciado por la 
SDA desde el punto de vista del monitoreo ambiental. La SER-SDA responde que se está 
estructurando en el marco de la alerta una red de monitoreo biológico, hidrológico y de riesgo. 
Con respecto al componente biológico, se estableció en primera medida la vinculación del 
personal de AB y JBB en jornadas de avistamiento, así mismo personal de la ABO ha realizado este 
tipo de jornadas y al momento se tiene la información de lo realizado por ellos en diciembre e 
información de un avistamiento realizado en enero entre la SER, OPEL-SDA, JBB y AB de lo cual se 
tiene un inventario de la avifauna que actualmente se encuentra asociada a los refugios de fauna 
1 y 2. Se tiene al respecto un registro de 17 aves, dentro de las cuales se incluyen algunas 
migratorias lo cual es un aspecto positivo dada la sensibilidad de estas poblaciones. Desde 
conceptos técnicos de la SER-SDA se está estableciendo un formato para alimentar una base de 
datos biológicos del humedal.  
 
Así mismo la EAB ha entregado la información de las lecturas de las miras realizadas en el mes de 
diciembre y se está a la espera de la entrega de las lecturas del mes de enero con lo cual se puede 
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DESARROLLO DE LA REUNIÓN 
(REALICE UN BREVE RESUMEN DEL DESARROLLO DE LA REUNIÓN). 

observar el comportamiento que ha tenido el nivel del humedal desde la declaratoria de la alerta, 
también se tiene una nueva mira instalada por la EAB el pasado 02 de febrero de 2015 y se 
planteó en esa jornada la instalación de otra mira en el área de reconformación al finalizarse la 
intervención. Aunque ya se tienen definidos indicadores de gestión, la Dra. Susana solicita que de 
esta información se establezcan indicadores de impacto que permitan identificar el estado de 
salud actual del humedal y su evolución desde la declaratoria de la alerta, estos indicadores se 
enfocarán en la biodiversidad, la condición hidráulica, la restauración ecológica y la presencia de 
semovientes, caninos y felinos en el humedal. 
 
La SER-SDA informa sobre los indicadores de gestión definidos y el seguimiento de las acciones por 
medio de la definición de acción cumplida con 33%, un 42% en proceso, 11% pendiente y no 
cumplido 11%. De este 11% no cumplido se incluyen acciones importantes como el aporte de agua 
al humedal. Esto es debido por una parte debido al retraso en la entrega de los resultados 
fisicoquímicos de los monitoreos realizados a los dos refugios de agua. Actualmente resultado de 
ese mismo monitoreo se tienen los resultados de los metales pesados de dichos refugios. La Dra. 
Susana y la asesora del despacho exige se dé celeridad a este proceso por parte de la SRHS-SDA y 
solicitan que en la mesa técnica del lunes 23 se aborde este tema también para definir cuál va a 
ser la estrategia para dar aporte de agua al humedal. 
 
En cuanto a la cuantificación del esfuerzo interinstitucional se ha avanzado, sin embargo aún 
faltan insumos por parte de algunas entidades de las que no se ha recibido la información sobre 
los costos de operación para la ejecución de las acciones. 
 
La Dra. Susana solicita información acerca del problema de residuos sólidos en el humedal. Al 
respecto SER-SDA informa que se realizó la disposición final de los residuos retirados del espejo de 
agua del refugio 1 con 11 toneladas de residuos mixtos. Por otra parte AB menciona que hacia el 
sector La María ha disminuido la disposición de RCDs sin embargo el arrojo de residuos solidos 
sigue siendo significativo y adicional a esto hay presencia de cabras sumado a la presencia de 
caballos en el mismo sector. 
 
 

3.3. Gestión Social 
Se pasa a hablar sobre el aspecto social en el humedal y los avances realizados en el espacio de la 
Comisión Ambiental Local (CAL) de Bosa y con la comunidad aledaña al humedal. Al respecto la 
SER-SDA informa acerca de las actividades programadas para sensibilizar y generar apropiación 
en la comunidad, las cuales en algunas ocasiones han resultado infructuosas. La Dra. Susana 
solicita se fortalezcan estas gestiones identificando los puntos críticos que deben ser tratados con 
la comunidad, dado que aunque exista un esfuerzo a nivel distrital para recuperar el humedal, las 
personas que tienen relación directa con el mismo son claves para dar sostenibilidad al proceso. 
También recomienda identificar los aliados y los contradictores de la gestión adelantada 
actualmente. 
 
La asesora del despacho informa sobre los avances realizados para la celebración de la audiencia 
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DESARROLLO DE LA REUNIÓN 
(REALICE UN BREVE RESUMEN DEL DESARROLLO DE LA REUNIÓN). 

pública programada para el 07 de marzo en las instalaciones del Colegio CEDID San Pablo, tema 
que había quedado planteado desde la reunión anterior en enero. El objetivo es dar respuesta a 
las inquietudes planteadas por la comunidad con respecto a la condición actual del PEDH 
Tibanica. Por lo cual se invita a todas las entidades participantes a convocar masivamente a la 
comunidad para lograr informar a la mayor cantidad de miembros de la comunidad. 
 
AB informa sobre los procesos de vinculación con la comunidad donde se lograron los siguientes 
avances: 

 Coordinación con JBB y AB  para vincular a los procesos sociales a la comunidad de Soacha 
Barrio la María, aproximadamente 60 niños, posteriormente se buscará la vinculación de los 
padres. Al respecto ha habido más avances al respecto con el sector de Soacha que con Bosa. 

 21 de enero de 2015, se logró reactivar proceso con Secretaría Distrital de Integración Social 
(SDIS) para manejo de habitante de calle.  

 23 de enero de 2015, se realizó jornada de sensibilización con líderes del barrio Manzanares, a 
través de recorrido por el humedal.  Realizado con representantes de SDA, AB y JBB. Existe 
resistencia por parte de la comunidad y solicitan la creación de espacios para la recreación 
activa (parques). Para este año la idea desde AB y JBB es enfocarse en los niños e incluir a los 
habitantes de las casas que se encuentran dentro del humedal, teniendo en cuenta los 
procesos de saneamiento predial y las obras de cerramiento que se van a adelantar 
próximamente para mitigar y prevenir la disposición de escombros y el mal manejo de los 
residuos sólidos dentro del humedal. 

 24 enero de 2015: Reunión Bienes raíces, sensibilización importancia humedal Tibanica y 
estado actual del saneamiento predial.  

 Jornada de riego con niños, niñas y padres de familia habitantes sector Charles de Gaulle  y 
Manzanares. 

Respecto a la CAL, la Alcaldía de Bosa comenta que para el año 2014 no se tenía un plan de acción 
debido a la ausencia de referente ambiental. Por otra parte la última sesión de la CAL fue 
celebrada el pasado 20 de enero, por lo cual, la Dra. Susana solicita se retome el espacio de la CAL 
y se convoque una sesión previo a la realización de la audiencia pública.  
 

3.4. Seguridad en el humedal 
 
AB informa que resultado del recorrido realizado con Secretaría de Integración Social se 
identificaron 20 cambuches, es decir 18 más de los identificados anteriormente. SDIS identificó 
que tan solo 5 de estas personas viven realmente en el humedal, 18 de estas personas son 
consumidores y con 10 se logró abordar la oferta institucional para vincularlos en los programas 
de autocuidado. 
 
También menciona lo ocurrido el pasado sábado 14 de febrero durante una jornada en el marco 
de la celebración del mes de los humedales donde encontraron a dos personas muertas en el 
PEDH resultado de un problema de microtráfico adelantado por la Policía. Este suceso 
desafortunadamente fue evidenciado por las familias participantes de la jornada. 
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Adicionalmente, los representantes de JBB y Aguas de Bogotá mencionan la situación presentada 
con respecto a intentos de extorsión donde personas han pedido remuneración al personal de JBB 
en el humedal a cambio de su seguridad. Y el 13 de febrero el personal de AB recibió una amenaza 
con arma blanca por parte de dos habitantes de calle. Al parecer estos intentos de extorsión se 
han derivado de entregas de dinero a estas personas por parte del contratista que se encuentra 
realizando el cerramiento del refugio 1 a cambio de seguridad según lo expresado por los 
operarios de AB y lo mencionado por los habitantes de calle. La alcaldía de Bosa por su parte 
indagará con el contratista sobre esta situación y de ser cierto lo expuesto en la mesa se buscará 
corregirlo para que no se sigan presentando estas situaciones. 
 
AB informa que la presencia de la Policía se ha hecho más constante en el humedal.  
 

3.5. RCDs 
La Alcaldía de Soacha informa que la problemática de los vehículos (chanas) y su uso para la 
disposición de RCDs está afectando considerablemente al municipio por lo cual solicita 
articulación con el distrito para dar solución a esta situación ya que Soacha en este momento no 
tiene agentes de tránsito que puedan dar el cubrimiento adecuado. Al respecto la Dra. Susana 
argumenta que aunque los vehículos fueron entregados por el distrito estos deben cumplir la ley. 
La SCASP argumenta que de las capturas realizadas este año, siete corresponden al área de 
influencia del humedal Tibanica, así mismo las acciones son acompañadas por personal de la 
policía con base en los artículos 332 y 332a del código penal. Estas capturas incluyen 
judicialización e inmovilización del vehículo por arrojo ilegal de escombros asociado a estructura 
ecológica principal.  
 
 

3.6. Restauración Ecológica 
El control de las especies invasoras se basará principalmente en el aumento de los niveles del vaso 
con lo cual se realizaría un control natural de la vegetación terrestre. Así mismo se tiene 
planteado adecuar manchas discontinuas de junco en los refugios para mejorar la condición de la 
fauna. Un tema pendiente es el de los refugios y nidos artificiales donde la información 
recolectada por la SER-SDA puede servir de insumo para los diseños de dichos. Con respecto a la 
búsqueda de fuentes semilleras se realizó un rescate de especies de juncos que se encuentran 
actualmente en el vivero del PEDH La Vaca y las cuales están disponibles para los procesos en 
Tibanica. 
 
JBB informa que el fin de semana del 21 se espera finalizar el proceso de siembra del proyecto de 
restauración de la ZMPA, posteriormente se continuará realizando mantenimiento a la siembra. 
Es importante tener en cuenta que alrededor de 70 individuos se perdieron en el proceso 
principalmente por quiebre manual de las personas que ingresan al humedal. 
El despacho solicita se aborde el tema de apropiación alrededor de estos trabajos de restauración 
con la comunidad por medio de adopción de un árbol. 
 
La SSFFS informa sobre el operativo de recolección de caninos para el 06 de marzo y solicita la 
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articulación con JBB, AB y OPEL para abordar la logística de la jornada. Posteriormente en marzo 
Se realizará jornada de vacunación en la cual se solicita el apoyo de Alcaldía de Bosa para apoyar 
en la divulgación de dicha jornada. Alcaldía de Bosa entrega el dato de Daniel Izquierdo por medio 
del correo bosalogos7@hotmail.com 
 
Por último el despacho solicita que cada una de estas acciones se publiquen en los medios para 
mostrar los trabajos realizados en el marco de la alerta. 
 
 

 

 

OBSERVACIONES 

 
Se programa mesa de seguimiento No 4 para el 13 de marzo de 2015 
 
 

ACUERDOS Y COMPROMISOS  

La SER-SDA implementará los indicadores de impacto previo a la realización de la audiencia 
pública. A su vez consolidará la información respecto a la cuantificación del esfuerzo realizado por 
cada entidad para lo que es necesario que cada entidad entregue dicho insumo a la mayor 
brevedad. 
 
La Alcaldía de Soacha allegará un oficio dirigido a la SDA sobre el suministro de vales para la 
autorización de recibo de RCDs en la escombrera El Vínculo. 
La Alcaldía de Bosa indagará sobre la existencia de proyectos para la generación de espacio 
recreativo en esta zona de la localidad teniendo en cuenta que en el sector Manzanares la 
comunidad está solicitando que exista esta disponibilidad. 
 
A solicitud del despacho, todas las entidades participantes en el plan prioritario deberán entregar 
la relación de los costos de operación de cada una de las acciones en las cuales han participado 
para así consolidar el monto total de inversión del distrito, teniendo en cuenta las acciones 
realizadas, la participación en las reuniones y recorridos tanto para la formulación, socialización y 
seguimiento. 
  
La SCASP elevará un oficio firmado por la Secretaria Susana dirigido a la Secretaria de movilidad 
expresando las dificultades presentadas con los organismos de control en los operativos de control 
dirigidos a los propietarios de las chanas solicitando a su vez el apoyo del departamento de policía 
de tránsito y transporte y a su vez solicitar el dato del comandante de policía de tránsito por 
localidad. 
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ACUERDOS Y COMPROMISOS  

La SCASP buscará la articulación con Alcaldía de Soacha, Secretaría de movilidad y con la unidad 
de delitos ambientales de la fiscalía para fortalecer la acción policiva alrededor de los procesos de 
arrojo ilegal de escombros por medio de capacitaciones sobre normatividad ambiental. 
 
La SCASP convocará con el apoyo de la OPEL y e invitando a la alcaldía de Soacha, Secretaría de 
movilidad una audiencia con los propietarios de las chanas en el auditorio de la secretaria. 
 
La SER-SDA realizará el oficio donde se solicite al fondo de vigilancia y seguridad (dirigido a Ana 
Posada) de la SDG la dotación de 15 avanteles (uno para cada humedal). Para fortalecer las líneas 
de comunicación al interior de los humedales. 
 
La Alcaldía de Soacha informará acerca de la actividad de sanidad ambiental a realizarse el 21 de 
febrero. 
 
La OPEL confirmará con la policía sobre la dotación de las comparenderas, de recibir una negativa, 
indagará sobre el avance al respecto con la SDG. De no existir un avance, se remitirá un oficio a 
Juan Ballestas y Claudia Campo solicitando las comparenderas suficientes. La SCASP indagará 
sobre el estado del oficio enviado a SDG sobre las comperenderas. 
 
La OPEL buscará la continuidad en los procesos adelantados con los colegios con el apoyo del DILE 
para generar apropiación social alrededor del humedal. 
 
EL JBB entregará el informe de cierre de las obras de restauración realizada en la ZMPA para 
alimentar el indicador de impacto correspondiente. 
 

 

 NOMBRE TELEFONO FIRMA 

Responsable de 

la actividad                       
Fabio Andrés Castro (SER) 3778849 

 

 
Anexo1: La lista de asistencia que hace parte integral del acta 
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